

VILLE
DE BORDEAUX

ÉCOLE MUNICIPALE
DES BEAUX-ARTS
ET DES ARTS DÉCORATIFS



N°

Téléphone 71

DIRECTEUR



Bordeaux, le 21 février 1909

— Cher Maître,

Votre billet m'est arrivé juste au moment où j'allais vous écrire pour vous dire que nos voyages et nos réceptions espagnoles ne nous ont pas fait oublier les conférences d'archéologie préhistorique, et que tant est maintenant en règle pour que vous puissiez les commencer sans tarder —

Donc, pourvu que vous y êtes disposé, vous pourriez donc venir nos jours le 2, mais pour le 3 mars, mercredi. Le mercredi est en effet le jour où vos conférences pourraient le plus facilement être suivies par nos étudiants.

L'heure de 6 heures est aussi convenable, car on dit que l'on a tant à Bordeaux. Notre collègue Courteault fait un cours public de 5 à 6, mais comme il s'agit d'être un de vos auditeurs,

il finira à 6 heures moins 5 minutes.

Nous allons annoncer les conférences par une note dans les journaux, et chacune d'elle sera ensuite annoncée spécialement à son jour et à son heure.

Voudriez-vous bien avoir la bonté de m'envoyer le sujet de la première - Donnez-moi aussi vos indications pour les clichés à projection. Les conférences auront lieu dans la salle del'Institut de géographie, où l'on peut faire la nuit, et qui est très bien disposée pour les projections. Mais si le public était trop nombreux, on passerait dans le grand amphithéâtre.

J'apprends avec grand plaisir, cher Monsieur, que vous songez à aller au Canada. J'ai la bonne fortune d'y aller moi-même avec mon cher ami Radet, et je serai tout heureux de faire ce beau voyage avec un devant comme vous, dont l'amitié m'est précieuse, et dont les entretiens me seront d'un si grand profit.

Donc, cher maître à bientôt; il me tarde de vous revoir et de vous entretenir. En attendant, veuillez agréer l'assurance de

mon respectueux attachement



Pierre Lami

J'ai reçu et y a deux jours une fort aimable lettre de notre excellent vaillant abbé Breuil.